

くりりん通信

# KURIRIN

## TSUSHIN



会社をキレイに保つために定期的にゴミ拾いを行っています。  
また毎日、朝は社屋内を清掃、仕事を終えた車両は洗車を行っています。

今年もご参加ありがとうございました！

## エスコンフィールドHOKKAIDO チケット当選企業様ご紹介

◆ご当選された企業様  
◆おめでとうございます◆

今年も多数のご応募をいただき、誠にありがとうございます。3企業様にご当選されました！おめでとうございます。今回残念ながらご当選されなかった企業様、来年もプレゼント企画を予定しております。引き続きご参加をお待ちしております。今後ともクリーン開発をよろしくお願いいたします。



S 株式会社様  
株式会社 S 様  
U 株式会社

おめでとうございます！

### キーワードプレゼント

ご応募ありがとうございました！

くりりん通信をご覧いただいている企業様、くりりんステーションをご利用の一般のお客様を対象にプレゼントキャンペーンを行いました。ファイターズチケットに引き続き、多数のご応募をいただき、誠にありがとうございました。ご当選の企業様につきましては、プレゼントをお届けに伺います。当選したか楽しみにお待ちしております。

引き続きくりりん通信をよろしくお願いいたします。

◆キーワードは「ありがとう50」でした！◆

ご当選されたみなさま おめでとうございます！



コラボジャンパー



チョコロQ



チョコレート缶

### 2-3P

- ・もう少しで敬老の日 ヘルスケア福祉事業部
- ・創立50周年記念式典・祝賀会の様子
- ・千歳市民花火大会
- ・クリーン開発旗争奪戦少年野球大会

### 4P

- ・ファイターズチケット当選者発表
- ・キーワードプレゼント
- ・くりりんチャンネル 登録をお願いします！

細々と運営していたくりりんチャンネル。  
今後は少しずつクリーン開発について発信していきますので、  
ぜひチャンネル登録をお願いいたします！



くりりんチャンネル byクリーン開発 - YouTube



## ヘルスケア福祉事業部



クリーン開発では、ビルメンテナンス業・廃棄物収集運搬処理業ともう1つ、ヘルスケア福祉事業があります。お客様がより快適に、安全に日常生活が送れるよう、介護・福祉用品の販売、レンタルを行っています。敬老の日も間近です！  
ぜひ、ご家族に福祉用品をプレゼントしませんか？



## 知られていない福祉のこと

### 介護保険制度とは・・・

介護保険制度は2000年に導入され、介護の負担を軽減するためにできた社会保障制度です。クリーン開発では、この制度ができた2000年から居宅サービス事業者指定を受け、ヘルスケア福祉事業部を発足しました。高齢者の方々に快適に過ごしていただけるよう、専門のアドバイザーがお話を伺い、お客様に合う商品の提供をしています。お困りの点がございましたら、お気軽にご連絡ください。

### 自己負担1～3割で 購入レンタルが可能です！

介護・福祉用品と言えば、車いすやベッドなどを思い浮かべる方も多いかと思いますが、「手すりを付ける」工事も介護保険制度が適用になります。ご自身でホームセンターへ行き、手すりや設置部品を購入、取り付けされる方もいらっしゃいますが、介護保険制度が適用されれば、手すりや工事代も1～3割の負担で済みます。

### お客様に合う商品をご提案、お届けします！

クリーン開発では、専門のアドバイザーが利用されるお客様の状況や希望を伺い、ケアプランに応じた適切な商品をご案内しております。また、商品のご提案だけではなく、住宅改修により、浴槽やトイレなど手すりをつけることもできます。もしお困りなことがございましたら、お気軽にお問い合わせください。

## 寄贈活動



2025年8月5日  
社会福祉法人 千歳市社会福祉協議会様へ車いす5点を寄贈し、感謝状いただきました。寄付された車椅子は、旅行時に利用したい方などに無料でレンタルされます。また、社会貢献の一環としてペットボトルのキャップを集める「愛キャップ運動」も行っています。集められたペットボトルのキャップは東南アジアに輸出され、細かいチップ状になります。その後クリアファイルなどに生まれ変わります。前年は6tが回収されました。

とは・・・  
アフリカゾウ=1頭  
5人乗り乗用車=約6台分  
いちご(1粒20g)=300,000個食べられます

## 創立50周年記念式典・祝賀会



6月27日(金) ホテルANAクラウンプラザ千歳にて、総勢172名が集まり、創立50周年記念式典・祝賀会を開催いたしました。会社の歴史を振り返り、新たな歴史の創造に向け、新経営方針の発表、新ユニフォームの発表を行いました。今まで先輩たちが創り上げた歴史を受け継ぎ、時代に合わせたサービスを提供できるよう努めてまいります。新ユニフォームは来年チェンジされます！

※Youtubeで式典の様子を投稿しておりますのでぜひ、ご覧ください。



▲クリーン開発歴史記念誌  
クリーン開発の成り立ちなどが記載されています。

▲記念品のジャンパー  
早速着ている方がたくさんいらっしゃいました！千歳市 ノースワン株式会社様のブランド「TNOC」とコラボしました！

▲記念品のチョコQとオリジナル缶  
「かわいい！」の声が飛び交いました！千歳市の株式会社DADACA様、タカラトミーアーツ様とコラボしました！

## 千歳市民花火大会



2025年7月26日(土)  
4部構成される千歳市民花火大会の3部と共に創立50周年を迎えた麒麟ビール北海道千歳工場様と2社で協賛し、花火を打ち上げました。麒麟ビールの泡を連想させる花火やクリーン開発らしい明るいカラーの花火が打ちあがりしました。

## クリーン開発旗争奪少年野球大会

毎年クリーン開発では、「クリーン開発旗争奪少年野球大会」を開催しております。今年は創立50周年という記念の年でもあることから、全9チームに来社いただき、感謝の気持ちを込めて、全チームにタープ、記念チョコQ、記念チョコレートをお贈りいたしました。暑い中、練習も大変かと思いますが、各チーム、大会当日は力を発揮できるよう応援しております。



◀寄贈品のタープ  
暑い日差しから少しでも守れるよう寄贈させていただきました。たくさんご利用いただくと大変嬉しいです。

代表取締役  
諏訪よりご挨拶

5名の野球少年に来社いただきました。真剣に話を聞いている姿、素晴らしいです！



記念品のチョコQを持って集合写真を撮らせていただきました！お集まりいただきありがとうございます！